



## Aguacateros saquean el lago de Pátzcuaro, acusan

Representantes de localidades y comunidades aledañas al lago de Pátzcuaro hicieron una serie de planteamientos a las autoridades estatales y federales para su aplicación urgente en beneficio del rescate de ese cuerpo de agua que sufre saqueo para regar huertas de aguacate.

El Consejo Supremo Indígena de Michoacán dio a conocer algunos de los temas que se abordaron dentro de la mesa de trabajo que denominaron en defensa de los lagos y la vida, ya que actualmente existe una amenaza latente de desaparición por su depredación diaria.

Dentro de los aspectos urgentes para su aplicación y solución destaca la incorporación al Comité Interinstitucional en Defensa del Lago de Pátzcuaro de todas las autoridades comunales de la ribera, la creación del Comité Interinstitucional en Defensa del Lago de Zirahuén, sin la incorporación de empresa-

rios hoteleros y aguacateros.

De igual manera se plantea la creación de la primera Zona Biocultural Protegida en la comunidad indígena de Zacapu, donde se encuentra una de las áreas arqueológicas y medioambientales más importantes de Michoacán.

Como parte del debate, de manera particular, cada representante de las comunidades presentes planteó los pendientes y problemas del agua que persisten en sus respectivas localidades para que a la brevedad se analice y se tome una decisión de la Asamblea General de Autoridades del Consejo Supremo Indígena para determinar el plan de acción conjunto a seguir para presionar a una solución.

En la reunión estuvieron presentes los titulares de la Secretaría del Medio Ambiente, las comisiones Nacional y Estatal del Agua y Gestión de Cuencas con una Comisión del Consejo Supremo Indígena de Michoacán. / QUADRATIN



**URGENTE.** Representantes de comunidades aledañas al lago de Pátzcuaro pidieron acciones urgentes para salvarlo.